No hay solución EN LAS HUELGAS Norteamericanas-

Las negociaciones con los obreros han quedado suspendidas

Nueva York, 16 .- Han dismi- los Estados Unidos y la Unión nuido las esperanzas de que se miones neoyorquinos por no haber dado ningún resultado la conferencia que durante todo el día de ayer celebraron las representaciones de los huelguistas y las patronales.

Sin embargo, el Comité mediador designado por el alcalde de Nueva York O'Dwyer, ha informado que tres de los grupos pa-ronales están dispuestos a neociar sobre nuevos contratos.

Hizo saber también este Comité que ha tenido que conversar por separado con los delegados por separado con los delegado-obreros y patronales, debido a la frantez de relaciones existentes intre ellos .-- EFE.

SE SUSPENDEN LAS NEGO-CIACIONES

navieras de la costa oriental de ga.--EFE.

Maritima Nacional afiliada al CIO peque a una pronta solución en (Congreso de Organizaciones In-la huelga de conductores de ca- dustriales) sumpendieron anoche sus negociaciones sin llegar a una solución.

La Unión Marítima Nacional ordenó que 30.000 hombres se organicen en piquetes en todo el puerto de Nueva York en la mañana de hoy lunes.

También se pide que desapa-rezcan de los barcos los agentes de Seguridad mientras duran las neneciaciones.

Por su parte, las empresas han manifestado que no pueden seguir negociando mientras no existan en todos los buques agen-tes de Seguridad y han solicitado del Cuerpo de Guardacostas que mantenga la vigilancia debido a las condiciones sumamente peligrosas existentes en Nueva York, 16 .-- Las empresas los barcos afectados por la huel-

DE LA MAÑANA

AÑO XIII -NUM. 3.700 1 CEUTA Martes 17 Septiembre de 1946 EJEMPLAR: 40 CMS

El Gobierno Sirio ha dominado una sublevación de

los alquitas

Beirut, 16.— El Gobierno sirio ha publicado un comu-nicado oficial diciendo que las fuerzas miltares han scfocado una rebelión de al-quitas, cuyo jefe, Suleiman el Murched, ha sido captu-

Un hijo de éste, que resul-tó herido durante el comba-te, huyó a las montañas con

dos mil de sus partidarios. Las bajas sufridas por los rebeldes ascienden a 135 muertos, 166 heridos y 70 prisioneros.

No se indican las bajas de las fuerzas gubernamentales.

La- Unión Surafricanapropone la escuadra que debe tener ITALIA

Yugoslavia reclama la devolución SU FLOTA DEL DANUBIO

los polacos norteamericanos envian un memoradum a la Conferencia de la Paz

volución de sus unidades rencia de la Paz.
navales del Danubio : : Dijo que ni pri

Paris, 16.—Al abrirse la sesión del lunes de la Comisión Económica para Italia, los delegados de Checoeslovaquia y del Gobierno de Belgrado en la Conferencia de la Paz han pedido que las unidades navales del Danubio que fueron incautadas por las fuer-zas militares norteamericanas a principios de este año sean devueltas inmediatamente a sus antiguos propietarios, ya que los Estados Unidos no pueden justificar su retención.

El delegado checoesiovaco hizo un llamamiento al Gobierno norteamericano para que devuelva a su Gobierno los 47 buques fluviales que tiene retenidos, Subrayo que Checoesiovaquia planteo ya esta cuestión ante las Nacio-nes Unidas, pero que desea ha-cer esta petición oficial a los Estados Unidos en la Conferencia de la Paz.

Por su parte, el delegado yu-goeslavo, Milán Bartos, anunció a continuación que deseaba aso-ciarse con la protesta checa y pedir la devolución de 168 barcos yugoeslavos que han sido con-fiados a los Estados Unidos.

Inmediatamente hizo uso de la al coche se dirigió luego al hos-pital de Marina, donde presenció las obras de ampliación del mis-mo. Más tarde, a pie feneticsmo. Más tarde, 2 pie, frenética- do derecho de Checoeslovaquia y (Pasa a la página B) el Gobierno de Belgrado ha plan-

Yugoeslavia reclama la de- | tear esta cuestión en la Confe-

Dijo que no puede hacerse ya que el asunto fué presentado en el Consejo Económico y Social de la ONU.

Una propuesta sobre la es-

to en la Conferencia de la Paz que la escuadra italiana se com-ponga de 3 acorazados, seis cru-ceros, 8 destructores, 12 lanchas torpederas y 20 corbetas, ade-más de 79 embarcaciones menc-res y 111 barcos auxiliares.

personal podría sumar en total 30.000 hombres entre ma-rineros y oficiales, en vez de los 22.500 previstos.

El borrador de Tratado de Paz permite a Italia la conserva ción de dos acorazados, cuatro cruceros, cuatro destrucciones, 16 lanchas torpederas, 20 corbebetas y los navios auxiliares que puedan ser tripulados por 2.300 marineros y oficiales. — EFE.,

Italia reclama la devolución de su oro : : : : : : : : París, 16.—Italia ha pedido en la Conferencia de la Paz la devolución del oro italiano que fué transportado a Alemania durante la guerra y que actualmente se encuentra en poder de las autoridades aliadas.

Ante la Comisión Económica para Italia, el representante de este país, Tarchiani, manifestó

(Pasa a la página 5).

El Ferrol tributó ayer un clamoroso homenaje a 5. E. el Jefe del Estado

El Generalisimo visitó la factoria de la «Pisbe», el Hospital de Marina y el Astillero

En el Palacio de Capitanía General se celebró una recepción militar

arde llegó, procedente de el Pato de Meiras, S. E. el Jefe del

La ciudad se encontraba enga-

Un filántropo como hay pocos



PITTSBURGO (Pensilvania). Charles Locke, que regalo 300.000 dolares porque el dinero no le daba la felicidad, inspecciona una orbata de lazo que un admirador ue no atrevió a mandarle una Verda le ha enviado. Locke ha cibido un sin fin de cartas acongastar el resto de su fortuna

El Ferrol del Caudillo .- Esta lanada con banderas y colgadu- las diversas vicisitudes del baca-

Acompañaban al Caudillo, su esposa, doña Carmen Polo de Franco; el teniente general Martín Alonso; general Franco Sal-gado; capitán general de 🗠 VIII región y gobernador.

La recepción del Generalisimo se hizo en la Puerta Nueva, frente a las viviendas protegidas. Una compañía de Infanteria rindió honores. En dicho lugar esperaban a Su Excelencia el ministro de Marina, almirante Regalado; el capitán general del Departamento, almirante Moreu; comandante general del arsenal, D. Luis de Vierna; gobernador militar de la Plaza; la Corporación municipal bajo mazas con el alcalde frente v restantes autoridades.

Una inmensa muchedumbre !!enaban totalmente el inmenso paraje y rodeó el coche del Caudillo al tiempo que le aclamaba frenéticamente con gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

El Caudillo revistó a las compañía que le rindió nonores y seguidamente, tras grandes esfuer-zos por abrirse paso entre la multitud que no cesaba de aplaudirle y vitorearle, pudo montar en el automóvil y recorrer las prin-cipales calles de la ciudad.

El entusiasmo del público se tado y los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! no cesaron un instante.

El Caudillo se dirigió a la factoria de la "Pisbe", siendo recibido por el director gerente y alto personal; Junta de Obras del Puerto y comandante de Marina.

Los obreros de la factoria hicieron al Generalisimo una acogida cordialisima.

Su Excelencia se trasladó al vapor pesquero "Vendaval", don-de el director gerente de la "Pisbe" le dió una explicación detacibido un sin fin de cartas acon-ciándole la mejor manera de Acto seguido recorrió los almacenes de la factoria, siguiendo bles de los precios fabulosos al-

lao, desde el momento en que se pesca hasta aquel en que se pone a la venta.

La esposa del Jefe del Estado fué obseguiada con un precioso ramo de flores. El Caudillo firmó varios autógrafos.

Inmediatamente, siempre aclamado por la multitud que seguia al coche se dirigió luego al hos-pital de Marina, donde presenció

Hacia la normalización delli MERCADO DEL ACEITE

La próxima cosecha será dos veces mayor que la del año pasado

Después de quedar atendidas las necesidades de España, podrán exportarse 70 millones de kilos

Asamblea Regional olivarera, ha tuna que recoge. Los olivareros declarado que se va hacia la nor-malización del mercado de aceite pelítica para estudiar los proble-

La próxima cosecha de aceituna —agregó— será dos ve mayor que la del año pasado.

Una vez que sean atendidas las necesidades del abastecimiento nacional podrá exportarse aceite por un total de 70 millones de ilógramos.

Comentando luego el señor Martín el carácter y la importan-cia de esta Asamblea Olivarera de Sevilla ha dicho:
"Los olivareros no son cu!pa-

Sevilla, 16.—El jefe del Sindi- canzados por el aceite en el mercato Nacional del Olivo, don Dio- cado negro, ya que el 81 por ciennisio Martín, que ha presidido la to de los olivareros vende la aceihan dado prueba de su capacidad mas que les afectan. En la Asamblea no ha habido ninguna neta agria y aquella funcionó dentro de los más estrictos cánones demeéráticos.

Como final de su declaración el Sr. Martin dijo: "Quiero que España y Sevilla sepan que esta Asamblea Olivarera ha constituído un gran éxito político. Se ha puesto, per encima de todo, ta inquebrantable adhesión al Caudiilo y a su politica de salvaguar-da de la justicia y de la Patri-

recibirá hou una comisión de las Hermandades de Labradores y Ganaderos de Pontevedra

Enfregarán a S. E. el lítulo de Prohombre de Honor

Vigo, 16. -- Mañana, en el Pazo de Meirás, recibira Su Ex celencia el Jefe del Estado a una Comisión perteneciente a las Hermandades de Labradores y Ganaderos de la provincia de Ponteyedra, presidida por el gobernador y Jefe provincial del Mcvimiento, que va a hacer entre-ga al Caudillo del título de prohombre de honor, de las Hermandades pontevedresas.

Al mismo tiempo le hará ofrenda de diversos frutos y productos del campo. -- CI-

Temporada de grandes estrenos Sesión continua desde las 5. Gran estreno. La gran producción nacional titulada

"OROSIA"

Una comedia de intenso dramatismo. Admirablemente interpretada por José Nieto y Blanca de Silos

Próximos estrenos: MI RUBIA FAVORITA Por Bob Hope y Madelaine Ca-

SOLO POR TI Por Beniaming Gigli y Maria



SANTORAL DEL DIA de septiembre, martes. Cas llagas de San Francisco. Santos Pedro de Arbués, Lamberto, obispos; Jutino, presbitero; Columba, virgen; Plocelo; Adria-na, Agatoclia, mártires. Rito Do-Ornamentos, blancos LAS LLAGAS DE SAN FRAN-CISCO

Refiere San Buenaventura. que hallandose San Francisco en monte Alvernia haciendo oración per los días que preceden a la fiesta de San Miguel, vió un Serafín de seis alas, que dejaba ver pies y manos clavados en una Entonces se formator en los manos, pies y costados del seráfico Patriarca aquellas llagas portentosas que le duraron hasta la muerte. Paulo V. a instancias de Ban Roberto Belarmino, extendió a toda la Iglesia la fiesta de hoy, celebrada ya desde muy antiguo per la orden

SANTORAL PARA MARANA 18 de septiembre, miércoles.-Santis José de Cuperlino, con-tesor: Metodio, obispo, Sofia, Irs-ne, Ferreolo, mártires; Eustorgio, Eumeno, obispos. Témporas. Rito doble. Ornamentos biancos.

(Liquido)

LITRO 18 PTAS. «Droqueria ROMA»

Para Certificados de Penales, Ultimas Voluntades y del Registro Civil: OFICINA TECNICO ADMINISTRATIVA: AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS ervanies, 3 lelelono 796

La corrida del domingo

Triunfo clamoroso de Fuentes

sadas sus caperanzas de presen-ciar una estupenda corrida. Magnificos toros, y toreros que so-bre el papel contaban con halagadoras esperanzas, habian hecho concebir la ilusión de que se prerenciaria un estupendo espectaculo, y todo quedo reducido, prestigiar hasta lo infinito la figura del único torero que hubo en ruedo: Fuentes.

Magnifico de voluntad, afortunadisimo con el capote, maravillo-so con la muleta, y sobre todo, director de lidia inconmensurable, solo en sus dos toros hubo orden, concierto y arta.

Porque en los toros de Pericas y Vizeu, desde el principio al fin de la lidia de cada uno de ellos, lo que se presenció fué poco más o menos, una capea de pueblo de

En cuanto al rejoneador Pepe Anastasio, el muchacho ruso to-do su buen deseo en complacer público, sin regatear esfuer-Pero no pudo conseguirlo, primero por que a su novillo, se lo estropearon los de a pie a fuer-za de capotazos. Cuando comenzo la faena del rejoneador, el toro estaba quedado y en estas condiciones no hay torero a caballo que pueda lucirse. También es posible que influyera en disminuir las posibilidades del triunfo, el que los caballos que montaba no eran suyos y, por consigniente, aunque él es sin duda un jinete de maravilla, su actuación no pudo ser del lucimiento que hublesa tenido, si los caballos montados hubiesen sido los suyos pro-

De todas fomas, se esfu-zó poagradar al público, que premio su buena voluntad con una carinosa eyación.

Pepe Anastasio, montaba, una jaca castaña, de bonita lámica F

muchos pies. Sale el toro que le correspon-dia, que fué el jabonero sucio, cornigacho del derecho, pero bravo y de huen tamaño. Le corre en varios sentidos, después de alegrarlo dejandole aproximar pe-Mosquitos iligrosamente al caballo, y coloca lires rejondillos, en su sitio, Mientres cambia de caballo, los peones le torean a su placer y cuando sele con un preciose caballo. do sale con un precioso caballo blanco y quiere clavar las banderillas, se encuentra con que el toro se queda y no es posible lle-

gar a él.

Acosa al toro, sehándole encima el caballo, y en una arrancada del Miura, logra colocar un par fantástico. (Ovación). Brinda el segundo par a Fuentes, y ya le es imposible al lucimiento, pues el toro no arranca de ninguna forma. Consintiéndola inucho, entregando el caballo en cada envite, inicia la arrancada y cada envite, inicia la arrancada y se queda nuevamente, por le que le gana al rejoneador el goipe y caen las banderilles a tierra. Al fin logra colocarias. Insiste con un tercer par, trazando varios

La afición de Ceuta, vió fraca- circulos alrededor del bicho, y en una arrancada inesperada siguiendo los movimientos de un peón, clava un par formidable a la me-dia vuelta, que la vale otra ovación

Con las mismas características de toreo, logra clavar dos rejones de muerte, pero como el caballo da muestras de agotemiento, ha de retirarse. El sobresaliente, después de una facha para aliñar, media estocada, dos pinchazos y cinco intentos de descat ello, consigue deshacerse del

A! retirarse Pepa Apastasio, fué

aplaudido con cariño.
Fué el segundo de la tarde,
primero de Fuentes, posiblemente el más grande de la tarde, De
salida, lo recoge el diestro dárdele cinco verónicas muy cenidas que remata con una revolera. En primera vara derriba con estrépito y quita Fuentes muy luelda, por chicuelinas, rematando con un farol. (Apiausos... Toma dos varas más, con po-

dec. y quitan con vistosidad Pe-

ricas y Vizeu. Fin la cuarta, hace un quite muy adornado Fuentes. Por los banderilleros de turno, se colocan medianamente tres pares.

Inicia la faena Fucntes, con tres pares en redondo, uno estupendo de pecho, más naturales, dos de pecho rodilla en tierra. Sigue con dos arrucinas, cambiando de mano, tres faroles escalofriantes, cuatro de pecho ex-traordinarios, dos de ellos llevando al toro del piton. y remata cen un bonito despiante. (Ova-

Se perfila y entrando bien, pincha en hueso por namecan enco-gide el toro al sentirso herido para después de brata aliño, entrar nueva y guapamente cobran-do una entera que da en tierra con el Miura. Estruendose ova-

ción y péticiones de oreja. En el quinto, Fuontes para los pies al toro con maestria, vero-niqueando con lucimiento. Fima tres varas, desmontando en la primera, dando lugar a que los maestros luzcan en quites. Los banderilleros de turno marcan cuatro pares, para dejar dos pa-

La faena es enermo Inicia con cuatro de pecho ceñidisimos, otro de pecho seguito de un natural que liga con una en redondo, airo de rucho y remata con un estatuario que levanta en pie a los especiadores. Continúa la facea ern dos manoletinas preciosas, dos de pecho apretadisimos dos molinetes vistosisimos entre los mismos cuernos tres redillazos muy valientes, tres redondos y dos molinetes. Cuando se va a perfilar, le país el público que siga, y lo hace, con uno de peatro encorres dos ayudados nos cho enorme, dos ayudados por bajo, más redondos, otros dos de pacho de rodillas, y acaba con tres faroles, a la selida de los queles acaricia tranquilamente el morro del biebo. (Oración) morro del bicho (Oyación)

So perfile, y entrando valiente, cobra media en la cruz magnifi-ca Lescahella al primer intento. Ovación, vuelta al ruedo, dos orales y salida a los medios. Es un buen mozo el da Perl-cás. Toma tres varas, da las que

eale resentido. Se le clavan tres pares, regularcitamente. Brinda a un espontaneo, y rea-

liza una facha brave y de ascaso nerito, y en cuanto el toro cua-dra se tira bien, legrando una entera de efecto contrario, que turba al bicho. Le remata el pun-tulero. Palmas a la brevedad. A la salida del toro, un espon-

taneo salta al ruedo, y citando de argo al bicho, le da cuatro pa-ses por alto, sin enmendarse. Se le ovaciona, y los matadores pi-den perdón a la presidencia, que

Tema tres varas, una de ellas blen presta, y sa le colocan tres pares de bando allas Pericas, bastante nervioso, dé unos cuantos mantazos sin finalidad práctica, y da un pinchazo, seguido de otro, logrando al filo un bajonazo respetable, lastimándose la muñeca. E puntillero mécha al pobre animal El público exterioriza prue-

bas de desagrade.

Después de corretear un poco
Después de corretear un pocosin que le pare nadie los pies. Vi-xeu se hace con el tero vereni-queende bastan!s bien. Toma tres varas, derribando con estrepito en la segunda, y los espadas se lucen en quites, especialmente Fuentes. El manstro se banderi-llea el toro, colocurdo un par de loder a poder magnifico uno a' cuarteo también de mucha vistosicad y otro de poder a poder aguentando lo más que se puede aguantar, lo que le vaie muchos aplausos.

Gon la mulata, no liga facha

Da unos cuantis mantazos por tajo, y tras una pequeña preparación, se perfila y entrando bien cobra media en su sitio. Suenan algunas palmas

Al septimo, el más pequeño de todos, ni siquiera intenta lancearlo. Toma tres varas, derrum bade caballo y picador con violencia, en la primera. Preparande ai toro para ponerla en suerte para la segunda vara, Fuentes se escurre y cae a descubierto.
Al quite la divina providencia. El
mismo se levanta rápido y recoge a la fiera para ponerla suerte.

Los de turno banderillean pésimamente, intentando colocar à pares, pero quedande tan solo tres palos. Precipitadamente acu-sando cansancio, Vizeu da unos quantos mantazos, aliñando rápi-do para tirarse a matar. Da un pinchazo. luego otro, más tarde oiro. El escándalo es más que regular y el público pide insis-tentemente que salga Fuentes. Al fin, logra una media en su

sitio, que basta. El público mujestra su des-

agrado.

GAINTCHU.

AVISO

Habiendo sido traspasada la Mercería "Mi Flenda", sita en la calle Falango Española número 29, su antiguo dueño don Juan Aragón Díaz, a l"ia te a los acreederes pueden pasas a cobrar en Falange Española números 59 y 61 en el plazo de 15 dias a par-tir de la fecha de este aviso. Ceute, 16 de Septiembre de

CERVANTES

Hoy, a las 8 y a las 10'45 UNICO DIA Formidable acontecimiento de

Opera Flamenca EMPRESA ARANDA presenta el gran espectáculo:

Solera Andaluza 1946

Para más detalles vea progra-ma publicado en otra plana.

Quedan suprimidos los pases de

Ayuntamiento de Ceuta

--0--

A efectos de concesión del cu-po de licencia de importación correspondiente al mes de octubre próximo, relacionada con el abas-tecimiento de ganado vacuno a esta Ciudad, se advierte a los se-ficres abastecedores que hasta el día 21 del actual, a las doce horas, se admiten en la Secretaria Municipal ofertas ante la Comi-sión Guarta para el suministro de carne de vaca durante el mes de octubre citado en cantidad de doscientas veinticinco reses, debiéndose hacer constar en dichas ofertas el precio de la carno en canal y al mismo tiempo el de los despojos teniendo en cuenta que las pieles deben continuar con la tarifa en vigor. Ceuta, 16 de septiembre de

EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan,

Colegio San Agustin

Primera Enseñanza (Desde el 2 de septiembre)

BACHILLERATO por LICEN-CIADOS autorizados para dar el pase de curso.

primeres eurses) Comenzarán las c'ases el 2 de octubre.

CONSERVATORIO DE MUSICA ------

EXAMENES SEPTIEMBRE

Dichos examenes comenzaran a las 10 horas del 23 dei actual por el orden fijado en el tablos de anuncies del Centro

Ceuta, 17 de septiembre de

La Dirección

Doña Teresa Pardiñas Vallalta

LA SENORA

(Viuda de Sanonez Tembleque)

Que falleció el día 12 de Septiembre de 1846, a los 88 años de edad, después de haber recibido los Santos Sagramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su familia RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que apilcado por el eterno descanso del alma de la finada tendra lugar mañana miércoles dia 18 a las 9'30 horas en la Islesia de San Francisco, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Dr. Enrique Ostalé

CIRULANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y GRUZ ROJA

CIRUGIA Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPANOLA 11

Si necesita adquirir ARTICULO DE DROQUERIA en general, VISITENOS Y SE ALE GRARA' - Inmenso surtido, - Precios inmejorables,

Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL.-General Yagüe 12, Teléfono 1-8-2 Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas.

Ayuntamiento de

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS RACIONAMIENTO DE TEJIDOS AVISO:

Se hace saber a los Sres, de-tallistas del gremio de tejidos que ei próximo jueves día 19 del acei próximo jueves día 19 del ac-tual, dará comienzo en esta Ciu-dad un racionamiento, por cuy-motivo deberá obrar en poder de los mismos con fecha 18 de los cerrientes, la mercancía que les haya correspondido, exhibiendo los artículos en sus escaparates para mayor conocimiento del pú-

A partir del día de hoy pueden personarse en esta Junta para hacerles entrega de las correspon-dientes notas de preclos que de-berán colocar en sitio visible de sus establecimientos. Ceuta 17 de Septiembre de

EL SECRETARIO,

Diego de la Rubia. APRENDA

dibujo lineal por correspondencia

TITULO DE DELINEANTE Información gratuita

INSTITUTO MATKO Apartado 12.142. -- Madrid

REGRESO

Regresó de la Península el maestro nacional y presbitero, don Pedro López Soriano, al que enviamos nuestro saludo de bien-

CRUZ ROJA

El número premiado ayer, en el sorteo de la Gruz Roja, fué el 157.

SENTIDO FALLECIMIENTO

En Madrid, donde residia ac-tualmente, falleció el sábado de rápida dolencia, nuestro antiguo Ruiz, hermano del conocido in-dustrial de ésta don Francisco, a quien enviamos nuestro sentido

LLEGADA DE UN COMPANERO Ayer tuvimos el gusto de salu-dar a nuestro estimado amigo y compañero en la Prensa, don Bias rruecos para asistir a las Ferias

venida, le deseames feliz estancia entre nosotros.

FALLECIMIENTO

sábado a las 19'30 dejó de existir, victima de penosa enfermedad, el antiguo funcionario de la Empresa Alumbrado Eléctrico de esta Plaza, don Enrique Carmona López, de familia muy co-nocida por su larga residencia y que por sus dotes de bondad y trato afable, supo captarse las simpatías de todos los que le conocian.

El domingo, a las 13'30, se verificó el sepello, asistiendo gran número de personas. Nuestro sentido pésame.

EL SR. MANSILLA

De paso para diversas ciuda-des de la Península se encuentra en esta el Jefe de interpretación de: Gobierno Político-militar del Sahara-Ifni, y destacado arabis-ta, don Juan Mansilla Manzano, quien ha sido objeto durante su permanencia entre nosotros cariñosas muestras de simpatia por los numerosos amigos con que

Le enviamos nuestra afectuesa bienvenida, deseándole un feliz

VIAJEROS

En el correo de ayer salió pa-ra España, a fin de visitar diversas capitales, el industrial de esta Plaza, don Francisco Pérez Adalid, quien va acompañado de

Les deseames buen viaje y gra-ta estancia en la Península.

Para Madrid y León marchó nuestro estimado amigo den Mar-celino González, a quien desea-mos un feliz viaje y agradable estancia en dichas capitales.



y lo conseguirá facilmente si está preparado. Estudie CONTABILIDAD en su propia casa por el método CCC

25.000 alumnos en cinco años proclaman la excelencia de este sistema sensacional y único Pida hoy mismo nuestro magnifico folleto ilustrado, gratis

CURSOS COMERCIALES CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

APARTADO 108 . SAN SEBASTIÁN

Anúnciese en El FARO Diario de la mañana

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Junta de Abastecimientos. Comercio y Precios

AVISO

Por el presente se pone en conocimiento del público en general que a partir del próximo jueves diecinueve del actual, dará co-mienzo en esta Ciudad un racionamiento de tejidos que terminará -el día 19 del próximo mesde octubre, para cuya adquisición deberán tenerse en cuenta las siguientes:

INSTRUCCIONES

Primera. - Cada cartilla de racio namiento da derecho a la adquisición de tejidos por valor de YEINTE PESETAS.

Segunda. -La venta de estos tejidos se efectuará contra corte y entrega de los cupones números 79, 80, 81 y 82, de las hojas de varios de la colección de cupones de las cartillas de racionamiento tanto de adultos como de infantiles actualmente en vigor. Los cupones números infantiles actuaiment e en vigor. Los cupones numeros 79 y 80 tienen un valor de cinco pesetas cada uno y son los que se habilitan para la extracción de tela blanca, no obstante lo cual el poseedor de cartillas que no desee adquirir tal artículo puede utilizar ambos cupones para la compra de cualquiera de los demás tejidos que se facilitan en este racionamiento. Los cupones números 81 y 82 también con un valor de cinco pesetas cada uno son válidos para extraer los tejidos que se deseen, exceptuando la tela blanca.

En todos los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos, habrá coloc. Co uno o varios letreros con caracteres perfectamente legible que dirá: "VENTA DE TEJIDOS DE RACIONAMIENTO". Asimismo en el interior de dichos establecimientos figurará otro letrero en el que aparecerán, los tipos de tejidos, de-nominación del artículo y precio de venta al público por metros o unidad según proceda y sin aumento de

Cuarta.

Los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos son los siguientes:

DON JOSE BENO LIEL BENTATA, DON ABRAHAN BARCHILON ISRAEL, DON ISAAC A: BENTATA, DON ARON J. COHEN Y SUCURSAL, DON JOSE IBASEZ Y COMPAÑIA LIMITADA, DON MANUEL BLASCO GARCIA Y SUCURSAL, DON MIGUEL GONZALEZ GALOFRE, DON MOISES BENTATA GARZON Y SUCURSAL, DON JOSE ROD RIGUEZ GUARDIOLA, DON ALFONSO BENASAYAG HACHUEL, DON SALOMON BENHAMU ROFFE, DON CIPRIANO GONZALEZ '(CASALYS), DON MIGUEL BENDAHAN, D. MIGUEL ROSANO DELGADO, DON MOISES S. BENIFLA, SENORA ORO BENARROCH, DON LUIS CABELLO GARCIA, DON SALOMON AMRAN ALFON, DON ELIAS BENABU LUGASI, DON W. ISARDAS, DON SEBASTIAN GUISADO CHACON, DONA ROSARIO GOMEZ MOYA, DON FLOBENTINO RODRIGUEZ MOLINA, DON JOSE GARCIA JIMENEZ, DON ALFONSO CHACON LOPEZ Y DON VICTORIANO RODRIGUEZ MOLINA.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 16 de septiembre de 1946.

EL PRESIDENTE ACCIDENTAL, Efigenio Jiménez.

C L'A S I F I C A D O S Palabra CUARENTA ctmos. Estos anuncios se reciben en:
Nuestra Administración,
Milián Astray, número 7.
En la Papelería "La Cuitural", Jadú, Teniente
Coronel Gautier.

En Tetuán: Calle Abadia el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdos, número 13.

Compras y ventas

compro oro viejo, alhajas, pcrecelanas y antiguedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

Varios

PINTURAS, barnices, brochas, pinceles todas clases ferreteria "El Aguila". Falango Española,

DESEO local para negocio. Sitio céntrico, Razón Miguel Guil, Recinto, 5.

CAMAS NIQUELADAS de la mejor calidad; 40 modelos distintos, con sommiers

NUMANCIA Ventas al contado

APLAZO

Depósito para Couta y Marrusco3: Salvador González López, Astray 2, CEL

GARANTIZAMOS una perfecta reparación de su aparato de radio. Comercial Mazz. Ceuta.

MILITARES. Tablillas para lim-piar botones 2'90. Exclusiva "Progueria Roma".

IMPORTANTE Laboratorio necesita representante para visita médica en las plazas de Ceuta, Tetuán y Larache. Indispensable estar bien introducido y relacionado. Escribid al número 1215. Alas. Alcalá, 32. Madrid.

venida.

convecino don Enrique Mirand

Rufael de Vega, redactor del dia-lio "Madrid", de Madrid, quien vino especialmente enviado a Ma-

Melilla. Al darle nuestra cordial bien-

TEATRO CERVANTES

Hoy 2 secciones a las 8 y a las 10,45

UNICO DIA FORMIDABLE ACONTECIMIENTO DE

OPERA FLAMENCA

Las 6 bellezas del Sacromonte

Formidable atracción de baile flamenco

Manolo EL MALAGUENO

El ruiseñor del cante. As de ases

Eloisa Albéniz

Ternanda Romero

Bailagra afamada por alegrias

Bailaora notable por soleares

Divo del cante, creador de un estilo propio

Lerezana

Pepita Carrillo

Bailaora excelente por exceiente por buzambras

La revelación del arte gitano

Toabel Dominguez Bailaora por sevillanas

Lolita Dominguez Bailaora por sevillanas

Ramon Montova El único hasta la fecha, mago de la guitarra

Raffael

Niña de la Flor Notable cantaora de flamenco

Caricato de grandioso exito Niño de la Cruz PEPE de la FLAMENCA

Cantador de flamenco ROMAN EL GRADAINO

El brujo del diapasón

Excelente tocaor de guitarra

Pepe Martinez Afamado tocador de guitarra

FORMIDABLE CUADRO ANDALUZ

Gerente: RAFAEL DOMINGO Organización y jira: TORRES PALACIOS. -- Folera Andaluza, la antorcha del éxito

ancianos

Puede contenerse sin bragueros de hierro, palas duras, resertes, etc., y con la máxima comodidad mediante el moderno invento ADMINICULO HERNISAN (especial para personas de edad). Se trata de un pequeño y blando disposivo que se llesin notario. (Patente de Invención 154251). Consulte al médico. (C. C. S. 6445),

AVISO: Visita en CEUTA domingo 22 de 10 a 2 CONSULTO-RIO DR. DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES 4. Segun su prescripción.

(ESTUDIO ORTOPEDICO). Balmes, 104. Barcelona



RESULTADOS

EQUIPOS

Aigeciras

Aimería Ceuta

Melilla

Falona

Cádiz

Larache

S. Fernando

Antequerano

A. Tetuán

Cádiz 3; Ceuta, 1

CLASIFICACION REAL

Melilla, 4; Larache, 2

En el encuentro interciudad de natación de Educación y Descanso, Ceuta cándose todas las pruebas

E! domingo por la mañana y con,o estaba anunciado se celebraton en el muelle de Comercio las pruebas de natación organizadas por Educación y Descanso, en comboración con la Federación de Natación y el Colego de Ar-bitros de la misma, valedoras para designar a los ladadores que liatran de representur a esta terribriar en les Campeonates Na-cionales de Natación de la Obra Sindical Educación y Descanso, que se celebrarán en Madrid en

que se celebrarán en Madrid en Occidere próximo.

Todas las pruebas disputadas los fueron por nadador s'ocales y ictuanies, con los cuales no se contra de antemano, pero la majorita de la conjunto contrario, los cuales acusaron un gran desentrenamiento y extrañegran desentrenamiento y extrañe-za arte los improvisados callejones sin terminaciones solidas dond dar las vueltas convenientem le, pero con las mismas dificultades se encontraron los nada cres locales, pero supleron scriearla más airosamente. Los resultados térnicos fueron los siguientes:

los siguientes:
100 metros libres: 1: J. L. Arbona (Ceuta) 1'20, 4/5; 2: J.
Sanios (Ceuta) 1,24 3/5; 3: F.
Vilialba (Tetuán) 1,29,3/5.
400 m. libres: 1: C. Cerdeira (Ceuta) 6,29,2/5; 2. A. Cerdeira (Ceuta) 6,50; 3 J. Villalba 750; 4: E. Rodríguez (Tetuán).
100 m. espalda: 1: V. Bernet (Ceuta) 1,51,2/5; 2: D. Rivero (Ceuta) 2,18,4/5; 3 J. Pérez Lancha (Tetuán) 4-7 4/5.
50 m. infantil: 1: M. González (C. 38 s. 2/5.

10, 38 s. 2/5.

Relevos 3x100 m. estilos: 1:
Bernet-Matoso-Américo, (Ceuta),
5,2, '/5; 2: G. Cerdel.a-G. SauraAragón (Ceuta) 5,6.

For la tarde confia 1: 'on oclebrandose varias prueb is valederas para el campeona o local te-tras, los cuales husievon de cetrafi, los cuales hubievon de cele la composition de la piscina; tomaren parte
en las mismas varios nadadores
de Educación y Descanso de Tetuan que nadaron voc la mafana
y ctros que no pudi ren tomar
parte el las mismas per estar movi, sados y no neder nectores a vi zados y no poder nertenecer a la Olfa Sindical an es menciona-da: Resultados técricos del cam-pechato local de Tetrián de nata-ción.

100 m. libres: F. Villalla 1,26 450 m. libes: M. Baltron 7,15 LA TERCERA DIVISION, EN SU GRUPO XII

venció a Tetuán, adjudi-Algeciras y Almería

La segunda jornada liguera en el grupo integrado por equipos andaluces y marroquies, no ha side tan plácida y rormal como la que le precedió, o primera. Tanto el Algeciras como el Almería alcanzaron un meritorio empate fuera de sus terrenos, lo que equivale a un valioso "positivo", confirmándonos además que sus anteriores victorias sobre el Cadiz y el Melilla no fueron producto de la consabida flauta. Se acabo ya, por tanto, la tranquili-dad. Lo realizado por algecireños y almerienses no ha de ser lo unico sorprendente 1º este torneo. De aquí en adelante cabe es-

perar que se redoblen energías y que "positivos" y "negativos" emprendan esa su furiosa batalla que tanto ha de repercutir en la Antequerano, 0; Algeciras, 0 A. Tetuán, 1; Almeria, 1 Balompédica, 3; S. Fernando 0 tabla clasificadora y en el interes y aposionamiento del propio campeonato.

Normalidad en los resultados de Welilla y La Lines, si bien el primero nos muestra a un Lara-GF. PD. Pros. the que no es tan détil como pre-

sumianios. El Ceuta, al parecer, ha paga-do las consecuencias del 6 a 1 que el A geciras propins a los propie-tarics de Mirandilla, por cuanto dicho descalabro va intimamente lig-de a unos enormes descos de vencer y a la adquisición lel sevillanc Paquirri, que una vez más se cruza en el camino de nuestro titu ar. Pero... si tanto por estas

razones como por la potencialidad que ya hemos de econocerle, hay que considerar normal la victoria del Cádiz, ya no hemos de considerar tan normal esa falte de profundidad del ataque ceuti, que es tanto como un anticipo de lo poco que vamos a conseguir fuers de Alfonso Maribe.

Esperemos, sin embargo, mayores detalles. Sin necesidad de darlo ya todo por perdido o llegar al desánimo. Esto está empezance y tiempo hav por delante, no solo para corregir errores sino también para recupérar punto y posiciones. -- PEGUAR.

160 m. espaide; B. Conejero It! (AMPEONATO REGIONAL 1,51,4/5.

0

200 m. braza: P. Jancha, 4,7 1.500 m. libres: M. Baliron.

28,26,1/5. 3x100 m. relevos estilos: Co-

nejere-Lancha-Villalba. 5,18,2/5 Todas las marcas conseguidas

en estas pruebas son fáciles de mejorar debido al handi ap que

VENDO

Barco arrastre motor 80 H. P. nevera 400 cajas, 3 artes, mailetas, cable, precio 200.000'00 pesetas. Razón: General Aldaye. 8, bajo. ALICANTE.

Empalaron Africa Ceuli e Ybarrola

En el Campo Militar de Deporequipos del U. A. Ceuti y la S. D. Ybarrola, en partido correspondie te al campeonato regional de Primera Categoria.

El encuentro, que se caracterizó por el entusiasmo de ambos cuadros, terminó con el empate a dos tantos, quedando tambien evidenciado que aquellos no están ann lo suficientemente prepara-

-





aravilla del hogar

Compañera inseparable de la s

esposa y fuente de economia y

bienestar domesticos.

Delegado: VICENTE MARTINEZ

MEDICO PUERICULTOR DE L DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Telélono 7-6-0



tes : enfrentaron el domingo los GARCIA ALVAREZ DERROTO POR K. O. TECNICO AL CUBANO COULLIMBER

campeón del peso Wetler, ha ven-sido por fuera de combate técni-

ec al cubano Babby Coullimber. A la reunión asisticon 12.000 espectadores. El poseador cubano era considerado como favorito pero el púgli español, demostro una gran valentía y "n gran po-der de asimilación soportando todos los golpes que le l'nzó el cubano: alcanzándole en algunas ocasiones con la derenha y la izquierda en el transcurso de los

La Habana, 15. -- El boxeador Fl final se produjo en el nove-español José Garc'a Aivarez, ne asalto, en que al árbitro suspendié el encuentro debido a la gran cantidad de sangre que per-dio Babby Coullimber, por una herida que tenía encima de ojo derecho, que materialmente lo te-nia cerrado. Esta herida se la produjo García Alvarez en el sex-to asalto en un gancho de izquierda.

La puntuación de combate hosta este momento era de seis assitos el español, dos el cubao z uno nulo. — ALFIL

ANTE EL TITULO MUNDIAL DE LOS PESADOS

Joe Louis y Tammi Mauriello se preparan

Nueva York, 16. — José Louis de combate a Tammi Maurielle. Este por su parte, ha finalizanamiento a fin de hallarse dispuesto para defender el título en el Yankee Stadium el próximo miérçoles por la noche. miérçoles por la noche.

Louis ha prometido a sus segundos déjar rápidamente fuera

mente que puede librarse rápidamente de Louis en el ring.

ALFIL.



«tino

(Marca registrada)



nuevo producto embotellado de la firma

Chiclana de la Frontera

Anúnciese en EL FARO de exploración en busca de los

TELEFONO, 1409

AGRESION

Maria Chico Dominguez, agredida por su vecina Antonia.
Duarte y el esposo de esta última, que le produjeron lesiones
de pronóstico reservado.
RACIONAMIENTO

Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población ci-

Cien gramos de arroz por ra-ción, al precio de 0'30, para adul-tos, y doscientos gramos para in-fantiles, al precio de 0'60, contra el corte de los cupones seña-lados con los números II, III, IV

Cien gramos de azúcar al precio de 0'55, para adultos, por ra-ción, y trescientos gramos para infentiles, al precio de 1'65 la ración, contra el corte de los cupones señalados con el núme-

El precio total de la ración pa- Carbones y cisco de orujo. Desra adultos es de pesetas 0'85, y la infantiles, de 2'25.

Elizabeth (Carolina del Norte).

46. — El petrelero noruego "Mait" se ha hundido a 145 mi-llas de este puerto, habiendo des-aparecido en el naufragio 22 hom-

bres de les 40 que componian su

les supervivientes, según infor-ma el servicio de guardacostas norteamericano.

Les 18 restantes fueron recogidos por el destrector norteame-ricano "Amoco" que encontró en aita mar la lancha salvavidas con

IICUIDADO CON LOS BAL-CONESII

Guando transitaba por la calle Sacramento, desde un balcón le cayó un palo o tabla a Ana Ma-deral Rodriguez, de 38 años, do-miciliada en Bajadilla, calle nú-mero 15. En la Clínica de Urgencia, fué asistida de herida contusiva de cinco centímetros en la cabeza. De la ocurrencia se pasó el oportuno parte a las autoridades.

REGISTRO CIVIL

Manuel Sierra Martin y Euge-nio Dominguez Conejo.

Matrimonios y defunciones ninguna. Nacimientos, dos.

Salvador Guliérrez

pacho; Rafael de Muro, 10. Algeciras

nifestado que etro grupo de

tripulantes navegaban en una lan-cha a la cual perdieron de vista a las cuatro 'a la madrugada. —

Nankin, 16. — Las tropas na-cionalistas han roto el frente nor-

te de China y los Jirigentes co-

munistas luchan desesperadamen-te por conseguir que se dé la orden de "alto el fuego" ante su

déhil situación militar, según in-forman los despachos de la Pren-

mil soldados comunistas han si-

do desalojados de la ciudad silva-da por las tropas nacionalistas. El general comunista Chu-En-Lai desea una inmediata reunión

del "comité de los tres" para que cesen las hostilidades. — EFE.

Londres, 16. — En el Palacio da Buchkingham se anuncia que el rey Jorge VI de Ingiaterra pa-dece un ligero restriado.

Aunque su estado no es inquietante, el monarca no saic de

Stevan (Canadá), 16. - 21

sus habitaciones particulares. -

En la batalla por Tantung, 60

sa china.

que en el borrador del Tratado de Paz con Italia existe una ciáu-sula relativa a la devolución del

"Si es justo que Italia devuelva el oro que pueda tener de las Naciones Unidas —declaró— tam bién es natural que la sea devuel-to el oro que los alemanes se llevaron de nuestro país y que actualmente se encuentra en poder de las potencias aliadas".—

> Los polacos norteamericanos envian una delegación a la Conferencia de Paz : : : : : : : : : : :

Nueva York, 16 .-- El Congreso polaco norteamericano, organización que representa a seis millones de americanos de origen polaco, ha enviado a Paris una delegación para que intervenga cerca de los delegados a la Con-ferencia de la Paz en favor de una Polonia libre e independien-

El principal organo de los nor-teamericanos de origen polaco. "No Wy Swdat", revela el con-

personas resultaron muertas al

(Viene de la primera) tenido del memorándum entregado por la citada delegación a los representantes de los diferentes países reunidos en Paris, memo-rándum que afirma que la ver-dadera Polonia con la que se unieron los aliados en 1939 y con la que firmaron sus convenios, no está actualmente representada en la Conferencia de la Paz.

"Los delegados del Gobierno de Varsovia — dice no son más que titeres en manos de ios soviels.

Los usurpadores del poder en Polonia cumpien las consignas del Kremlin haciendo un papel de oposición y de resistencia havia Jos aliados occidentales en contra de la voluntad de la na-ción polaca. Esta actitud de los delegados de Varsovia, tan mar-cadamente desfavorable en las votaciones, no puede ser acogida con indiferencia por los representantes de los demás países"

Si Polonia tuviera libertad de acción —termmina el memorándum sus representantes toma-rian la palabra como portavoz de las Naciones Unidas y no de una republica soviética semioficial.-

La campaña contra el mercado negro

6.000 pesetas de mu'ta por vender leche adu'terada

Huesca, 16.-El gobernador civil, a propuesta de la Fiscalia Provincial de Tasas, ha impues-te numerosas sanciones.

Entre ellas destacan guientes:

A Sebastián Gil, 6.000 pesetas y cierre por tres meses de su le-cheria por vender teche adulte-rada; a Antonio Firal Buesa, 2.000 pesetas de multa e incautación de 710 kilos de patatas, por venta de este artículo a precios abusivos. - CIFRA.

estrellarse en el aeropuerto de esta localidad un avión comercial No se facilitara ninguna in-formación acerca del accidente hasta que se comunique la neti-cia a los parientes de las víciirestantes naufragos. Los marinos salvados han ma-

Washington, 16. -- El agrega-do naval argentino dió el domingo una recepción en honor del nuevo embajador de la Argentina en Washington y su esposa. Asis-tieren varios altos jefes de la Marina norteamericana y agrega-dos navales de divertas embaja-一 更更色。

Buenos Aires, 16. El jefe de la misión comercial británica en Buenos Aires, sir Milfrid Eady, ha declarado que se ha llegado " un completo acuerdo con las autoridades argentinas en las negocia-ciones pendientes. -- EFE,

Estocolmo, 16. - El resultado de las elecciones municipales ce-lebradas ayer domingo en Sue-cia es el siguiente. Socialdemocratas: 1.434.283

Socialdemogrates: 1.434.283 votos; liberales, 506.911 votos; eenservadores, 468.594; votos; agrarios, 446.831 votos; comunistas, 367.097 votos. Los liberales y los comunistas han logrado un relegión con logrado un avance en relación con los puestos que ocupan anteriormente — EFE.

-0---Medelli, 16. Ha partido para nueva York el ex presidente de Venezuela, López Cnotreras, con el fin de sometersa a un tralamiento médico. - EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura Españolete, 24. MADRID,

Representación en Ceula Millán Astray, 7. Teléfono 799

Doctor Rubén Prat El Caudillo en El Ferrol PULMON Y CORAZON

(Viene de la primera) mente aplaudido y vitorcado por el gentio inmenso, marchó al as-tillere, donde visitó el Consejo Ordenador. Se detuvo en la sala de proyectos de buques y desde allí marchó directamente al pa-lacio de la Capitania, entre los de [Franco! [Franco! Franco! Era tal el entusiasmo que el Jefe del Estado hubo de asomarse al balcón principal para cerresponder al entusiasmo. An-tes de subir al palacio, le rindió honores una compañía de Infanteria de Marina, con bandera y música.

En el salón del Trone se celebré una recepción militar y a las ocho y cuarto do la nocne el Gaudillo abandono El Ferrol

con destino al Pazo de Meiras. Al abandonar el Generalisimo la siudad, las baterias de la plaza histeren las salvas de ordenanza. ...OIFRA.

Ex-profesor A. de la Facultad de Medicina de Sevilla ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MUJER X

> PARTOS ANTIOCO NUM. 6 (PLAZA RUIZ.

CONSULTA DE 4 a 7

Aviso a demicilio: Jáudenes, 40, segundo

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Telélone 547

La Inmaculada

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2° - Teléfono 463

Dr. Juan Martinez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

CONSULTA: ALFAU 13 DE 5

PIEL, VENÉREO Y

COLEGIO FEMENINO DE ENSENANZA MEDIA LEGALMEN-TE RECONOCIDO, DIRIGIDO POR LAS RELIGIOSAS MISIO-NERAS DE LA INMACULADA CONCEPCION

Queda abierta la matricula para los siete cursos de Bachi-

Las clases de Segunda Enseñanza empezarán a primeros de os

tubre y las de Corte y Confección en noviembra

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millian Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Admi-nistración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS .- NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS .—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Irimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

permanecerá en Melilla hasta el miércoles

El teniente general Varela, acampañado de su esposa visitó la Asociación General de Caridad

rio de España en Marruecos, tenichte general Vareia, ha estado en les manantiales de Tarba, que visito con todo de samiento ha-ciendo elogios a la obra realizada joi el Ayuntamiento en este ugar Allí fué obsequiado por el a calot con un almus zo que tuel Alto Comisario, 'n compañía de su esposa asistió a una fiesta en el parque de espectáculos y presidió un reparto de promios a la madres lactantes.

Asistieron tampién a este acto el delegado del Gobierno, el al-ca le y otras personalidades. El teniente general Var a re-

cibió" el agradecimiento de las

radires que resultaren premiadas.
Seguidamente el Alto Comisa
rio se trasladó al centro de la
Asociación General de Caridad,
Gonde fué recibido por la Comisión Cestora del Ayuntamiento, de quien depende el : enéfico es tablecimiento. Despu's de rece-rrer edas las insiglación de la cemisión per el innejorable estado en que se encuentra la Apociación. Todos es acegides. niñes y ancianes, que formaban en el patio, tributar a un expre-s yo recibimiento al Alto Comisaria, y varios pequeños recitaron pocada. Un conjunto de niñas asi-ladas, vestidas de granas bailaladas, vestidas de gi. das parla-ton unas sevillanas y una de ellas se accicó al genera: Varela y :e chó la buenaventura, haciendolo con tal gracejo que el Alto Co-meario abrazó y besó a la pe-queña. A la salida del esti: lecimiento se desbordó el entusiasmo tanto el teniente general Varela c.mo su esposa, fueron aplau- FRA

El Alto Comisa- dides y vitoreados, roludes siempre por los acogidos. El Alto Co-nicario hizo entrega a la comi-sión del centro de un importante - CIFRA.

> Reparto de donativos a cien niños pobres : : : : : :

Melilla, 16. - Por iniciativa del Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela se ha efectuado un reparto de ropas y calzados, más 25 pe-setas, importe de una semana de racionamiento, a 100 riños pobres de las escuelas nacionales.

El acto se celebró en el edificio de la delegación del Gobierno, donde el delegado, señor Castro López, hizo entrega de los donativos y pronunció después unas palabras a los pequeños para manifestarles el cariño y sim-patía que el general Vareia pro-fesa a los niños.

Estos vitorearon frenéticamente a España, al Caudillo y a Va-- CIFRA.

El Alto Comisario permanecerá en Melfila hasta el miércoles : : : : : : : : :

Melilla, 16. - El teniente general Varela ha decidido prolon-gar su estancia en Melilla hasta el próximo miércoles, con objeto de proceder al estudio de diversas cuestiones de gran interés para la ciudad.

En honor de la esposa del Al-to Comisario se celebró por la noche una verbena a beneficio de las viudas y huérfanos del Ejército. La fiesta se vió concurri-dísima y en ella se sortearon di-ferentes premios valoralos en más de 20 mil pesetas. CI-

CURSO

»El pueblo norteamericaaprobar la política soviética«

Nueva York, 16. — El diario "Tribune" dedica un comentario al discurso sobre politica exterior prenunciado por el Secretario de Comercio norteamericano, Walla-ce, cuyo texto no ha sido aprobado por el presidente Truman, y dice: "A pesar de Wallace, el pueblo norteamericano no está dispuesto a aprobar la política soviética"

"No estamos dispuesto a rendir nuestra colaboración cor. Gran Bretaña ante las amenazas sovicticas. No podemos retirarnos de Europa sin tener seguridades de los límites de la expansión rusa." — EFE. -0-

Nueva York, 16. — El "The New York Times" comenta en un editorial la declaración de Truman de que no hay cambios en la politica exterior norteamerica-na y que únicamente aprobó el derècho de Wallace 2 pronunciar su discurso, agregando que "es de suponer que lo dicho por el presidente significa que Wallace tiene derecho a pronunciar discursos sobre asuntos que no con-

ciernen a él sino a Byrnes". El editorial agrega que Lyrnes no ha adoptado actitud antirusa en Paris sino que "se ha opues-to, como Roosevelt se opuso en Yalta, a cualquier intento por parte de Rusia para dominar y belchevizar los pequeños países de la Europa orienta y del Oriente Medio, más allá de sus propias EFE.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

S. E. el Alto Comisario COMENTARIOS AL DIS-LA CONFERENCIA DE LA PAZ

siguió ocupándose del no no está dispuesto a PROBLEMA DE TRIESTE

> El delegado yugoeslavo acusó a Estados Unidos e Ingaterra de tratar de crear un "telón de acero" entre el Mediterráneo y el resto del mundo

> Paris, 16. — La comisión política y territorial para Italia continuó el lunes por la mañana sus de liberaciones.

El delegado del Gobierno de Belgrado pronunció un discurso de una hora de duración, en el que acusó a EE. UU. y a Inglaterra de tratar de crear un lón de acero entre el Mediterrá-neo y el resto del mundo.

o y el resto del mundo. Defendió la actitud de la Unión Soviética, de la que dijo no tenia objetivos egoistas:

delegado norteamericano Connally hizo uso de la palabra a continuación, para subrayar que el territorio libre de Trieste debe ser absolutamente neutral y no un foco de futures conflictos.

Ai comenzar la sesión, el vi-cepresidente del Gobierno de Belgrado, Kardelj, pronunció un discurso en el que expresó sus dudas acerca de la sinceridad de los motivos norteamericanos y británicos para querer mantener a Trieste fuera del dominio de a Trieste : Yugoslavia.

Acusó a las dos grandes po-tencias occidentales de "volver los viejos métodos"

Subrayó que esas naciones tratan de privar a Yugoslavia de una salida al Adriático y de impedir que Rusia pueda hacer frente a la supremacia británica en el Mediterraneo. Seguidamente defendió la actitud soviética y mani-festó que Rusia apoya al Gobier-no de Belgrado en sus reivindicaciones sobre Trieste por considerarlas justas y sin que la animen otros sentimientos imperialistas.

La Unión Soviética ha demos-trado — dijo — que su política se basa en altos principios. Apcya nuestras reivindicactones sin pedir nada a cambio ni poner con-diciones. Sin embargo EE. UU. e Inglaterra no quieren que Trieste sea yugoslavo porque temen que la Unión Soviética ponga pie en el Adriático y con ello en el

Indudablemente — insitió — quieren rodear al Mediterráneo

dad prosiguió que los que se aferran a lor viejos métodos de la política internacional no pueden comprender bien la realidad de las cosas. Por eso, cuando un pueblo logra su libertad y se hace independiente se asustan y creen que la supremacia de alguien es un peligro. Pero el mundo avanza y la voz valiente, franca y libre de las pequeñas naciones que ahora se oye quizá muy pocas veces en las conferencias internacionales, irá ganando puestos y será cada vez más fuerte. Nadie podrá evitarlo".

A continuación, habló el dele-gado norteamericano Connaliy quien hizo caso omiso de las acu-saciones del vicepresidente del Gobierno de Belgrado. Se refirió directamente al problema de Trieste y subrayó: "No estamos aquí para resolver problemas de finese protifica e en control de control fincas rústicas o urbanas, sino para conservar la paz, amenazada aquí mismo. En esta mesa, en orno la cual estamos reunidos:

Advirtió seguidamente a Italia Yugoslavia que deben acepiar a solución que acuerde la Con-ferencia de la Paz al problema de Trieste. "No debe haber reservas mentales - dijo - ni evasiones mentales secretas. La paz del mundo es más importante que unas cuantas millas de territorio o que el orgullo nacional". Todos los intereses deben que-dar subordinados a la paz".

El incidente por la detención de varios so: dados yugoslavos

El tribunal militar aliado de Trieste dicta sus conclusiones

militar aliado de unvestigación es tima en sus conclusiones que el capitán jugoslavo y los soldados a les que se alude en la nota de protesta entregada por el Gobierno de Belgrado al de tales Unidos, no procedió de for-ma decida en el incidente que motivó la citada priesta El sudetener la rollicia nilitar norte-americana a seis soldados yugo-es avos que provistos de grana-las de mano, fueros sorprendidos a distancia aproximada de un kilômetro de una casa contra la que se habían arrojado bombas Poco después de la detención

de los yugoslavos se presentó en la Comisaria central de Policia un capitán yugoslavo con cuatro soldados a sus órdenes, exigien-do la libertad de los detenidos. Policía norteamericana que montaba la guardia pidió a' citado capitán que mostrase su do-cumentación. El jefe militar competente hizo observar, además, al capitán que carecía de derecho para exigir la libertad de los seldados yugoslavos en los términos que lo hacia.

Resultado de las elecciones municipales en Alemania

En las zonas británica, francesa y soviética, triunfan el partido independiente, el social demócrata y el socialista unificado, respectivamente

Berlin, 16. — Los últimos da-tos sobre las elecciones munici-pales efectuadas el domingo en taja los cristianodemocratas, las zonas británica, francesa y sovictica de Alemania, indican que el Partido Independiente ha logrado un gran triunfo en la primera, mientras en la segunda la victoria ha correspondido a los cristiano demócratas.

En la zona rusa el partido socialista unificado, de inspiración del 86 por comunista, ha triunfado, como se te del censo. esperaba, en las dos provincias de Brandenburgo y Mecklenburgo, lo mismo que anteriormente había ocurrido en las tres provincias

Los resultados conocidos hasta mediodía del lunes son los siguientes: Zona británica. — Independiente, 19.643 votos; Cristiano-demócratas, 14.067; social-de prócratas 12.378; demócratas li-1.526; partido del centro, bre, 1.526; partino dei centre, 1.172; comunistas, 412; conservadores, 22.

La participación electoral ha sido superior al 85 por 100 del

En el distrito de Dusselderf,

Zona francesa. — Gristiano-de-

mócratas, 87.944; Partido popular alemán 47.615.

Ei partido denominado del Anschluss, que propugna la unión del Sarre a Francia solo obtuvo 5.532 votos.

La participación electoral fué del 86 por 100 aproximadamen-

Zona soviética. - (Brandemburgo y Mecklemburgo). Par-tido socialista unificado 876.956 votos; Cristiano - demócratas, 298091; Liberales demócratas, 264.763; pequeños partidos, 52.037.

La victoria de los socialistas unificados ha sido la mayor conseguida hasta ahora, ya que mientras en las precedentes elecpignes de Turingia, Sajonia y Prusia Oriental, lograron el 54 por 100 de los votos en estas han conseguido el 59 por 100, Según las últimas cifras la participación electoral en la zona rusa se ha elevado a más del 90 por 100 del censo. - EFE.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DEL DOMINGO

			P	R	0	X	1	M	A	M	E	14					
4					1	N	A	U	G	U	R	A					
		Т	E	M	P	0	R	A	D	A		C	I	N	E		
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·				A		E		R		E	L		R			6.1	
T	E	A	Т	R	0		C	E	R	V	A	N	T	E	S		Y
	v		0		D	1	6	00	ERL	_	7,	A	To the	S		L	
	I		R		A		4	6	1	1		E		T		0	
	T		R		Т		F	鐵		إن إ		M		R		C	
600 a	A		E		I	4	1	CE	IID	1		A		0		A	de
P	R	Е	S	-E	N	Т	A	R	A		Ξ	L		F	I	L	M
			E	S	P	E	C	Т	A	C	U	L	A	R			
						D	E		F	0	X						
			203		I	N	F	I	E	R	N	0					
	S. Sala					E	N			L	A		400	. 2			
		170				T	I	E	R	R	A						